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11 月 26 日(金)の予定 

テーマスピーチ例会 

12 月 3 日(金)の予定 

雑誌評論、会員卓話 
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委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会            浅川会場監督委員 

点鐘 12:30             福田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯                福田会長 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：井上保君、北村孝一君、土屋久君、菅

谷昭君 ☆夫人誕生：内山真由美君（配偶者誕生祝） 

☆結婚祝：中田金一君 

会長挨拶              福田会長 

この一週間皆さんはいか

が過ごされていたでしょう

か。私は日曜日選挙に行っ

てまいりました。最高裁の

国民審査は大体６,８％が

罷免可だったそうですが、

私はしっかりその中に入っ

ており全部×。裁判官たちももう少し頑張らないとい

けないと思います。上告を門前払いされた私恨です。

冗談はそれくらいにして、県議選では見事わが会員で

ある小林あやさんが県議会選挙に当選されました。誠

におめでとうございます。市民タイムスにもお嬢さん

たちと一緒に喜ぶ様子が写っていました。本当におめ

でとうございます。やっぱりこれからは女性が頑張っ

てくれなくてはいけません。なぜかいうと、日本人に

は母性の政治がいいと思うからです。国民が各々がそ

れぞれ良いと思うことをそれぞれやって、力を発揮し

て、それを政治家も受け入れてうまく全員を調和させ

る。そんな日がくれいばいいですね。 

それからその後、市民タイムスにでっかく乗ってお

りました。井上会員に代表取締役会長ご就任おめでと

うございます。後継者の社長、副社長にはこれまた井

上会員の一族が就任されていました。これはすごいこ

とです。ちょっと前は百瀬正容会員も同じく会長に就

任されました。もっと遡れば太田さん北澤さんたくさ

んの会員が同じようにご子息が後継者になっています

が、これはみんなすごいことなのです。なぜかと言う

と、子どもが後継者になるということは、子どもがい

なければいけませんから、女の人が好きでなければな

りません。それから、会社の状態が良くなければだれ

も会社を継ごうとは思いません。だから皆さん経営上

手だということです。また親父のことが心底嫌いだっ

たら子どもたちも会社を継ごうとはおもいません。だ

から皆さんよい父親だということです。これだけ三拍

子そろっていますと、皆さん気分は上場、そして将来

は株式上場といってもらいたいものです。但し、英雄

色を好むといいますから，奥さん以外の人を好きにな

りすぎて、情状酌量の余地なしとして家を追い出され

ることだけは注意してください。以上ですが本当にお

めでたい週でよかったです。ありがとうございました。 

幹事報告              舘島幹事 

１．１１月のロータリーレートは１ドル１１４円です。 

２．本日例会終了後、２Fレガロにて指名委員会を開

催します。指名委員の皆様はご出席をお願いします 

３．次週１１月１２日は、クラブ定款による休会、翌

週１９日は移動例会で、２０日のＩＭ・会員セミナ

ーに変更となっています。詳しいご案内は、本日Ｆ

ＡＸにて連絡致します。バスの乗車場所等について

返信をお願いします。当日は集合時間に遅れないよ

うお集まりください。またロータリーバッジを忘れ

ないようお願いいたします。名札は当日お渡ししま

す。往復のバス車中での会話は、できるだけお控え

ください。１９日の通常例会はお休みです。 

４．信州松本空港冬期利用促進助成金制度についての

チラシと助成金の申請書が事務局に届いています。

希望の方は事務局までお問合せ下さい。 

５．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告           髙波委員 

本 日11月5日 欠席10名   出席率約65.51％ 

前々回 10月 15日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告           手島委員 

・ 11/1 に新病院に移転オープンしました。約２
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倍の規模の病院になりました。土屋君  

・皆さんのお力をお借りし当選させていただくことが出

来ました。本当にありがとうございました。引き続きのご

指導をよろしくお願い申し上げます。小林あや君  

・小林あやさん、当選おめでとうございます。あやさん

の選挙カーは私が作り応援しました！小笠原君 

・ロータリー財団月間について話します。北澤君 

〔会員誕生〕土屋君  〔結婚記念〕中田君   

〔何となく〕福田君  〔前回欠席〕手島君、髙波君   

〔写真掲載〕福田君、手島君、佐々木君、 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【ロータリー財団特集】     北澤清隆委員長 

今月はロータリー財

団月間ということで、

少しお話します。財団

へ会員の皆様が積極的

に寄付していただける

ように、財団関連の活

動について周知紹介し

クラブ会員の意欲を引き出すことが目的となっていま

す。幸い私共のクラブは、ここ数年非常に良い成績を

収めています。また留学生による日本語スピーチコン

テストや浅間温泉ホタルの里事業で、多額の補助金を

頂いていますが、この補助金は皆様の寄付で支えられ

ています。寄付は、年次基金・恒久基金・ポリオプラ

ス基金に指定できます。クラブ計画書に事業活動計画

を示してありますので再度確認をお願いします。 

1.年次基金への寄付 １人平均１５０ドル以上 

2.ポリオプラス基金への寄付 １人平均３０ドル以上 

3.Ｒ平和センターへの寄付 １人平均５００円以上 

4.恒久基金への各クラブ寄付 １人平均１０００ドル

以上 任意ですが最低３０万は寄付したい 

5.ロータリー財団地区センターへの出席 

６.ロータリーカードへの加入を推奨する。 

7.地区補助金の申請 

【雑誌評論】           小林正樹委員 

P3 コンテンツ、11 月

はロータリー財団月間、

11 月 1～7 日は世界イン

ターアクト週間です 

P5「RI 会長メッセー

ジ」シェカール・メータ

RI 会長はインドの会計

士です。P7 から特集インドで出会った笑顔の子どもた

ち、P15 にはインドってどんなところか紹介されてい

ます。ふりかえれば昨年度ドイツのホルガ―・クナー

クRI 会長のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」

公共認識を高める新しい可能性を掲げましたがコロナ

禍に翻弄され、オンラインミーティングを普及するこ

とになりました。そして本年度インドのシェカール・

メータRI 会長のテーマは「奉仕しよう みんなの人生

を豊かにするために」会員増強が最優先事項、毎年 5％

の純増が達成できると確信、インドの経済や文化の発

展の勢いを感じます。 

来年度はカナダのジェニファー・ジョーンズRI 会

長、ロータリー史上初の女性会長で女性や若い会員を

増やすには、リーダー自身が実践する必要があるとし

ています。エレクトの私としましては、どのような方

針が打ち出されるのか大変気になるところです。 

P16～17 今週は世界インターアクト週間です。「コ

ロナ禍でも心に残る国際交流を」と題して松商学園高

校 IAC の活動が紹介されています【記事】インターア

クト：奉仕の精神を成人にとどまらず青少年に拡大し

ていこうと考えたロータリーにより、1962 年に世界初

のインターアクトクラブが誕生した。12～18 歳の青少

年または高校生の社会奉仕クラブ。日本では、宮城県

仙台東RCの提唱によって 1963年 6月 27日に結成さ

れた仙台育英学園高等学校が第 1 号で、100 余名。中

信地区では松商学園、松本工業高校、南安曇農業高校

で文科系クラブとして活動しています。ローターアク

ト：奉仕活動を高校卒業後も継続できるように考えら

れたもので、18～30 歳（2019 年から年齢上限は解除

された）の青年が交流や地域への奉仕を通して、地域

社会のリーダーとなるためのスキルを身につける。ロ

ータリーの奉仕のパートナー。2022 年からRI に対す

る人頭分担金が義務付け。中信地区では松本南 RC ホ

ストの松本ローターアクトクラブが活動されています。 

P34 「ガイ散策」の漫画と P37 コラムです。昨年

度は連載コミック「ポール・ハリスとロータリー」と

してある意味画期的なものでした。ガイ・ガイディガ

ーはアメリカ・フィラデルフィア RC の創立会員で、

職業分類はレストラン経営でした。弁護士からレスト

ラン経営に身を転じ全米レストラン協会を結成して

「レストラン協会の道徳律（職業倫理訓）を作り、ポ

ール・ハリスの親しい友人でした。1923 年度のRI 会

長で史上初めてのロータリーの解説書「A Talking 

Knowledge of Rotary」を編集・発行しました。この

年は関東大震災がありRI からは 2 万 5,000 ドル、さ

らに世界中のロータリークラブから多額の義援金が送

られ、ロータリークラブができたばかりの日本ロータ

リーの拡大に弾みがつきました。 

【点鐘 13：30】           福田会長 


